

La saison trou de mémoire

SPORTS COLLECTIFS. Les chronos se sont subitement arrêtés en mars 2020. Bien loin de la fin du temps réglementaire. Sur les terrains, on ne joue plus depuis des jours... Y'avait-il quelque chose à sauver de cette histoire sans fin, la saison 2019/20 ? Évidemment, les trois victoires en trois matchs des Météores ont fini dans un trou noir ; les garçons de l'USF tennis de table étaient en route vers la N1 avec 2V et 1N en trois matchs. Lorsque les championnats venaient de démarrer, comme en tennis aussi, la décision est unanime : saison blanche. Pas de montée, pas de descente, pas de champion. Idem

pour le hockey-sur-glace. Parmi les sports dont les compétitions avaient débuté en septembre ou octobre, c'est 50 nuances de fin de saison. La FFF a opté pour la saison sèche ! sacrant ses champions, tâchant de limiter les dégâts en diminuant les descentes. Deux autres fédérations ont regardé vers le bas de tableau, mais sans tresser de lauriers : le handball et le volley

qui proscrit même toute relégation. « On était 2^e à quatre matchs du terme. On avait de grandes chances de monter de division. On serait déçu si ce n'était pas dérisoire par rapport à la crise que l'on traverse. On pense à demain. Juste à rejouer. Mais c'est quand demain pour les sports co ? 2019/2020 c'est la saison à oublier. On veut pouvoir se rappeler de la saison 2020/21... », explique Fred Virayie, le président du basket club de Fontenay. Une seule fédération a fait comme si de rien n'était, celle de roller pour le rink hockey. / □

**« On était
2^e à quatre
matchs du
terme.
On avait
de grandes
chances
de monter
de division. »**

Fred Virayie

